

Alcobendas inaugura su primera sala de lactancia en dependencias municipales

Alcobendas, 2 nov (EFE).- El Ayuntamiento de **Alcobendas** inaugura esta semana la primera sala de lactancia en una dependencia municipal, que se ubica en la ciudad deportiva Valde las Fuentes y cuenta con tres espacios con una superficie de 18 metros cuadrados.

La sala dispone de una zona de cambiador separada de la propia zona de lactancia, y cuenta en todo el espacio con mobiliario "confortable" y un amplias zonas para dejar los carritos de bebé, indica el Consistorio en una nota.

Apunta el vicealcalde, Rafael Sánchez Acera, que este espacio permitirá a las madres contar con "una zona íntima y un lugar cálido e higiénico para amamantar a sus bebés".

Entre el mobiliario con el que se ha dotado este nuevo espacio hay dos sillones para lactancia, cambiador, fregadero, lavamanos, percheros, microondas y nevera.

La nueva sala se ha construido donde anteriormente había dos cabinas del servicio de medicina deportiva. EFE